



Présents : Jean Claude Guenot, Eric Germain, Régine Bôle, Véronique Jeanningros, Guy Flon, Annick Rolin, Wassi Adjibade, Gérard Jacquot, Christian Salzard

Absents excusés : Régine Belbachir, Martine Jeannin

1) Election du bureau suite à l'AG :

Pas de changement pour les postes de président, vice présidente, trésorier, trésorier adjoint, secrétaire. Jean Claude est responsable des assurances, du lien avec la ville et reprend la formation dévolue jusque là à Régine B, il prend en charge également avec Eric l'organisation de séjours, Régine B est notre référents CODERS/CORERS, Régine BP gère les animateurs et l'animation du club, Gérard continue de gérer le site internet.

2) La rentrée de Septembre :

Les activités actuelles sont reconduites. Une activité mölkki viendra s'ajouter en parallèle à l'activité de pétanque (même jour, même endroit). 2 jeux seront achetés par le club et mis à disposition des personnes intéressées, qui s'inscriront à la rentrée en cochant la case adéquate. Une présentation du jeu sera faite lors des premiers rendez-vous.

Pour les adhérents actuels la réinscription pourra se faire par internet (mail). Pour les nouveaux adhérents, ainsi que pour les anciens qui le souhaitent l'inscription se fera à la salle Emilie Du Chatelet le Jeudi 08/09 à partir de 17H30.

Une affiche format A4 sera réalisée par Gérard et communiquée à Eric pour tirage couleur et pourra être distribuée par tout un chacun dans les différents commerces.

Régine B se charge de contacter B Pecllet pour une info dans l'Est Républicain. Il sera également possible de mettre un message dans la rubrique « sortir » de ce journal.

La date de reprise des activités est fixée au Mardi 13/09.

3) Les salles :

Le comité de quartier des Montboucons, par l'intermédiaire de sa présidente Dominique Crétier, nous a fait savoir récemment que celui-ci souhaitait récupérer la salle le Mardi matin et proposait le mercredi matin en remplacement.

Madeleine et Jean sont prêts à déplacer l'activité le mercredi matin. Néanmoins cela génère quelques inconvénients, puisque pour un certain nombre d'adhérents il y aurait gym 2 jours de suite et surtout il y a sans doute beaucoup de grands parents qui ne pourraient peut-être plus participer à cette gym douce, du fait de la garde de leurs petits enfants.

Une autre solution réside dans la proposition que nous a faite la ville : des créneaux seraient disponibles l'après-midi au DOJO Montboucons, mais cela ne correspond pas à

nos souhaits. Par contre il y a de la disponibilité au Pôle Notre Dame DOJO de Montrapon le Lundi ou le Vendredi matins. Le gros avantage par rapport à la salle des Montboucons est que cette salle est mise à disposition gratuitement (700€ d'économie sur l'année), L'inconvénient est qu'il faudra trouver un point de chute lors de nos réunions CODIR ou conviviales, bien qu'il soit possible de louer la salle des Montboucons au coup par coup. D'autre part il y a pas mal de salles gérées par la ville qui sont possibles pour celà (ex : salle VIP stade Léo Lagrange).

Eric et Régine BP vont contacter rapidement Madeleine, Jean et Josiane afin de pouvoir donner une réponse à Mr Thomas Callanquin de la ville, ceci avant le 14/07 dernier délai. D'autre part une réunion avec la ville et le comité de quartier est prévue Mardi 05/07 pour traiter de l'occupation de la salle. A suivre ...

4) Débrief de l'AG, debrief du tournoi de pétanque :

Nous étions 25 personnes présentes à l'AG du 02/06/2022 et 17 personnes avaient donné procuration. 24 personnes étaient présentes au repas et ont participé l'après-midi, soit à la pétanque, soit au jeu de mölkky, soit à la danse.

Quelques personnes ne se sont pas déplacées, considérant que le lieu choisi était trop éloigné ou que le prix du repas était trop élevé. Nous verrons en temps utile si nous reconduirons cette journée telle quelle ou si nous reviendrons à une formule plus classique.

Au tournoi de pétanque nous étions une vingtaine. La journée s'est passée très agréablement dans un site tout à fait charmant. Là aussi nous verrons s'il faut maintenir la journée telle quelle ou si nous devons changer de jour ou/et de lieu.

5) Divers :

En ce qui concerne la formation, Josiane a un planning qui lui permet de terminer intégralement sa formation gym au printemps 2023. En ce qui concerne Martine Mayor, qui souhaiterait devenir assistante sportive en rando il semble que les besoins ne sont pas urgents puisqu'il y a actuellement 4 AS et 4 animateurs pour cette activité. Prochaine réunion du CODIR le 22/09 à 9H30 salle Emilie Du Chatelet. On fera notamment le point sur les inscriptions et on avancera dans les dates de convivialité. Guy a déjà coché la date du Samedi 19/11 pour la soirée Beaujolais !

Bon été à tous. Reposez vous bien pour être en forme pour la rentrée

Le président Eric Germain

Le secrétaire Gérard Jacquot

